



DEPORTES OBLIGADOS A SUMAR

El Puebla recibe esta noche, en la cancha del Estadio Cuauhtémoc, al sublíder Monterrey. Los Camoteros tienen la necesidad de un triunfo.

Especial



DEPORTES ACABÓ CON EL REINADO

Luka Modric es elegido como el mejor jugador de Europa, lo que marca el fin del dominio de Cristiano Ronaldo.

AFP



Cotiza YA 2224.329828
www.vrivera.com.mx

www.elsoldepuebla.com.mx



El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 31 DE AGOSTO DE 2018 | AÑO LXXIV | NO. 25, 292 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



LOCAL RECONOCE GALI A CRONISTAS POBLANOS

El mandatario estatal, Antonio Gall, firmó como testigo de honor en el convenio de colaboración entre el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en Puebla y el Consejo de la Crónica del estado.

Pág. 5A

LOCAL ENCABEZA BANCK MESA DE SEGURIDAD

Debido al trabajo conjunto de la Fiscalía General, la Secretaría de Seguridad Pública Estatal y el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia, en la semana del 20 al 26 de agosto, las autoridades detuvieron a 172 presuntos responsables.

Pág. 7A



PIDE SECRETARIO DE SEGURIDAD NO HACER CASO A MENSAJES

Mienten en redes con falso robo de niños

ALDO MIGUEL

Estos textos generan temor en la gente y pueden derivar en linchamientos como los del miércoles en Acatlán

El mensaje difundido a través de redes sociales que alerta sobre el supuesto robo de niños en algunos municipios del estado es falso, afirmó el secretario de Seguridad Pública, Jesús Morales Rodríguez, quien reconoció que esta situación está generando temor entre la población y puede derivar en actos como el doble linchamiento ocurrido el miércoles en Acatlán.

El funcionario puso a disposición de los ciudadanos los números de

emergencia 911 y 089 para denunciar estas cadenas y para que la Policía Cibernética les brinde una explicación sobre este fenómeno que se está dando en las redes sociales.

—Aquí el problema es que llega una cadena y se vuelve viral y entonces ya andamos todos con el rumor o con la psicosis de que hay robanitos y entonces cualquier vehículo sospechoso —es porque tal vez se vienen a robar a los niños—, —me llegó por Whatsapp de parte de mi mejor amigo que se habían robado a niños—, señaló.

A través de su cuenta de Twitter la SSP reveló que este tipo de mensajes están circulando en diversas entidades del país y se pide a la ciudadanía no difundirlos.

Incitaron al odio a través de Facebook

REDACCIÓN

ACATLÁN DE OSORIO, Pue.— La efervescencia de las redes sociales en Acatlán, principalmente de Facebook, ha logrado situaciones difíciles y de riesgo como lo fue el caso del día miércoles en que dos personas fueron linchadas y quemadas en el centro de la ciudad.

Todo inició con una persona originaria de San Vicente Boquerón, lugar en donde se empezó a difundir que había una camioneta afuera de una escuela y que eran desconocidos quienes estaban dentro.

MUNICIPIOS

Pág. 7A

Cierra INE el proceso electoral; pide no dejar impune la violencia

VERÓNICA DE LA LUZ

Al declarar finalizado el proceso electoral ordinario 2017-2018, el presidente de la junta local del Instituto Nacional Electoral (INE) en Puebla, Marcos Rodríguez del Castillo, consideró que los hechos violentos del 1 de julio no deben quedar impunes. A la par, reconoció que en próximas elecciones podría haber protocolos preventivos de actos como los que ocurrieron en Puebla.

Dijo que en lo que corresponde a la autoridad comicial, durante los

próximos tres años tendrá que hacer un trabajo para recobrar la confianza de los ciudadanos, toda vez que en la elección más reciente en Puebla hubo robo de urnas, disparos al aire en las casillas y personas lesionadas.

Antes de este proceso electoral, refirió del Castillo, se carecían de protocolos para resguardo de la elección, por lo que habrán de analizarse e implementarse. No descartó que estos impliquen la presencia de la policía o el Ejército Mexicano.

Pág. 4A



VELAN A VÍCTIMAS DEL LINCHAMIENTO

Al mediodía de ayer, los cuerpos de Alberto N. y Ricardo N. llegaron a su tierra natal, Tianguistengo, en el municipio de Acatlán de Osorio.

MUNICIPIOS

ESPECIAL HOMENAJE A LA FORTALEZA FEMENINA

Alfonso Cuarón sedujo en el Festival de Venecia con un filme ambientado en el México de los 70.



ESPECIAL ¿QUÉ VIENE PARA EL PRI?

En el tricolor no podemos restar y dividir: Casique

Rodolfo Pérez

VÍCTOR HUGO JUÁREZ

El dirigente del PRI en Puebla, Javier Casique Zárate, ofreció "borrón y cuenta nueva" a todos los priistas que sin renunciar al PRI apoyaron a otro partido político o cayeron en "simulaciones" en la pasada elección, pues aseguró que en este proceso de reconstrucción tras la derrota electoral, las únicas dos ecuaciones que no están permitidas son restar y dividir.

En entrevista con El Sol de Puebla, se dirigió a los priistas que no renunciaron al partido pero tampoco lo apoyaron de lleno en la pasada elección, y sin exhibir nombres, les abrió las puertas del PRI.



Javier Casique Zárate.

Pág. 2A



Sandro Franco

CARROS AL AGUA

La intensa lluvia que cayó la tarde de ayer sobre la capital poblana se almacenó en Avenida Las Torres, entre Federal a Atlixco y Vía Atlixcáyotl, provocando caos vehicular en la zona por la baja velocidad a la que tenían que circular los automovilistas.